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Nesta semana a Prefeitura Municipal de Itapeva infor-
mou que aderiu ao Programa Bolsa Trabalho do Governo do 
Estado de São Paulo. Apesar de ser um programa social, 
muitas pessoas ainda desconhece suas diretrizes e como 
aderir ao benefício.

Prefeito participa de aula 
de acolhida aos calouros 

da UNIVESP

Projeto Batuíra volta às 
atividades em setembro

Sandra Regina fala de experiência na luta 
contra a Covid-19 em Nova Campina

Atriz itapevense é protagonista 
em filme que está no Festival
 Internacional de Curtas 
Metragens de São Paulo

Das 13 às 17h
Agende pelo whats 

(15) 98105-3818
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Itapeva 
recebe 

instalação de 
armadilhas 

para o Aedes 
aegypti

Munícipes de 
16 e 17 anos 

serão 
vacinados 

HOJE

GCM prende mulher que 
furtou mercadorias 

de mercado

Dr. Larissa Amaral fala sobre 
o Programa Bolsa Trabalho

Defesa Civil do Estado alerta para ocorrência 
de nova frente fria nos dias 27 e 29 de agosto 

nas regiões de Itapeva
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Editorial

“Não vem do que você faz ocasionalmente, SUCESSO 
vem do que você faz consistentemente”.

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvol-
vimento Social e CRAS - 
Centro de Referência de 
Assistência Social, está 
realizando na Vila Santa 
Maria a Semana do Brincar.

O objetivo da ação é o 
fortalecimento do vínculo 
familiar e o desenvolvimen-
to integral da criança, bem 
como a interação com a 
comunidade.O Programa 

Criança Feliz tem como 
público-alvo gestantes, 
crianças de 0 a 3 anos e 
crianças com deficiência de 0 
a 6 anos (BPC).Nesta quarta-
feira, dia 25, o prefeito Mario 
Tassinari e a secretária de 
Desenvolvimento Social 
Lucinha Schreiner visitaram 
o evento e puderam acom-
panhar as atividades ao ar 
l ivre que estão sendo 
desenvolvidas, para que as 
crianças interajam entre si.

O CRAS Santa Maria 
tem como coordenadora 
Lídia Müzel de Barros, 
supervisora do Programa 
Criança Feliz Jacira Torres 
Luna, bem como os visita-
dores  dos  muníc ipes : 
Antonio Neto, Andressa 
Pinheiro, Lívia Mendes, 
Cristiane Barros, Gabrielle 
Moreira, Angela Rocha, 
H e l l e n  S a l l e s ,  S t e l a 
Amazilia, Cassia Roberta e 
João Carvalho.

Programa Criança Feliz realizou na Vila Santa Maria 
a Semana do Brincar

Itapeva recebe instalação de armadilhas 
para o Aedes aegypti

Recentemente ,  fo i 
implementado em Itapeva o 
P rograma de  Monito -
ramento Integrado, que faz 
o acompanhamento das 
fêmeas grávidas do mosqui-
to Aedes aegypti, por meio 
de sua captura, gerando 
índices confiáveis sobre a 
infestação.

P a r a  c a p t u r a r  o s 
mosquitos foram instaladas 
armadilhas em pontos 
estratégicos da cidade, as 
quais são acompanhadas 
s e m a n a l m e n t e  p e l o s 
Agentes de Controle de 
Vetores, que fazem a a 
coleta desses vetores  e são 
encaminhados pra labora-
tório para verificação dos 
principais vírus transmiti-
dos pelo Aedes adulto, tais 
c o m o  D e n g u e ,  Z i k a , 
Chikungunya.

A captura e acompa-
n h a m e n t o  d o  A e d e s 
aegypti resulta em diver-
sos benefícios à saúde 
p ú b l i c a ,  p o i s  re a l i z a 
diagnóstico da circulação 
viral anterior às notifica-

ções de casos humanos, 
reduzindo a transmissão 
das doenças. O procedi-
mento também permite 
localizar os pontos com 
maior infestação do Aedes 
aegypti, podendo identificar 
as áreas prioritárias para 
ações  de prevenção e 
controle.  A Secretaria 
Municipal da Saúde pede 

para que a população não 
retire, nem manuseie as 
armadilhas, bem como 
colabore com o imprescindí-
vel trabalho desenvolvido 
pelos Agentes de Controle de 
Vetores. Vale ressaltar que os 
agentes trabalham em 
duplas, estão sempre unifor-
mizados e utilizando veículo 
oficial do município.
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Atriz itapevense é protagonista em filme que está no Festival 
Internacional de Curtas Metragens de São Paulo

A itapevense Alice 
Sayuri de Lima Tetsuya, 13 
anos, tem o sonho de ter 
reconhecimento e crescer 
no meio artístico. A jovem 
trabalha como modelo e 
atriz desde criança e já 
começou a colher frutos do 
seu esforço. No último dia 
19 de agosto, o filme “Ela 
Luta”, teve a sua primeira 
e x i b i ç ã o  n o  Fe s t i v a l 
Internacional de Curtas 
Metragens de São Paulo. 
“Eu quero ser reconhecida 
em minha profissão e 
assim conseguir mudar a 
minha vida e da minha 
família”, contou.

A jovem atriz é estu-
dante da Escola Municipal 
P ro fessor  Newton  de 
Moura Müzel e divide seus 
dias entre Itapeva e São 
Paulo, com o apoio de sua 

mãe Helevin Lima, que a 
acompanha nas viagens.

No filme 'Ela Luta', da 
diretora Luiza Giuliani, Alice 
faz a protagonista Flavinha, 
uma menina de 10 anos, que 
luta judô em uma sala só de 
meninos. Quando seu corpo 
começa a se desenvolver 
devido à puberdade, ela é 
tratada diferentemente pelo 
resto da turma, a partir disso 
ela deve enfrentar o desafio 
de continuar lutando.

O curta -metragem 
aborda a desigualdade de 
gênero no esporte centrada 
na fase da infância, além da 
sororidade e empodera-
mento feminino. O projeto 
foi aprovado pela comissão 
de pitching da Faculdade 
Armando Alvares Penteado 
(FAAP) realizado em março 
de 2019. O filme, pretende, 

de forma acessível, adicio-
nar ao debate do feminismo 
tão em voga nos dias atuais.

No Festival Interna-
cional de Curtas Metragens 
de São Paulo foram mais de 
600 filmes brasileiros e 
m a i s  d e  2 6 3 3  f i l m e s 
estrangeiros inscritos para 
seleção, mas aproximada-
mente 200 selecionados 
para estar no festival, 
sendo o 'Ela Luta' um 
destes.

O filme está na mostra 
Juvenil - Jovens na Luta e 
também está em uma 
seleção de somente 12 
títulos, especial para o 
SESC DIGITAL, disponível 
até o dia 29 de agosto. 
A s s i s t a  p e l o  l i n k : 
https://sesc.digital/colecao
/ f e s t i v a l - d e - c u r t a s -
kinoforum

Secretaria de Esportes realiza agendamento para 
utilização das quadras da Praça de Eventos

A  P r e f e i t u r a  d e 
Itapeva,  por meio da 
Secretaria de Esportes 
está realizando os servi-
ços de agendamento para 
o s  i n t e r e s s a d o s  e m 
utilizar a quadra de areia 
ou a de futebol society na 
Praça de Eventos Zico 
Campolim.

O interessado deve 
comparecer à sede da 
Secretaria de Esportes, 
localizada no Ginásio da CCE, 
apresentando RG e CPF 
originais para fazer o agenda-
mento. Somente maiores de 
18 anos podem agendar estes 
espaços públicos.

Lembrando que as 
quadras esportivas apenas 
podem ser utilizadas por 
grupos de pessoas previa-
mente cadastradas.  O 

agendamento é realizado 
às segundas - feiras, a 
partir das 13h, na Rua 

Josino Brizola, 511, Centro. 
O telefone de contato é: 
3522 – 3967

EDITAL

Associação Movimento Comunitário da Terceira Idade de Taquarivaí  faz 
o presente EDITAL DE CONVOCAÇÃO DAS ELEIÇOES PARA 
DIRETORIA ADMINISTRTIVA E CONSELHO FISCAL- PARA O 

QUADRIÊNIO DE OUTUBRO DE 2021/2025, TAQUARIVAÍ, 19 de 
Agosto de 2021.

A Diretoria Executiva no uso de suas atribuições estatutárias  convoca 
todos associados da Associação Movimento  comunitário da Terceira 
Idade, para participar da eleição que definirá a Diretoria Executiva: 
Presidência – Secretariado_ Tesouraria _Conselho Fiscal_ Diretoria 

Social e Comunitária no Quadriênio de Outubro de 2021 á Outubro de 
2025. O Processo eleitoral ocorrerá no dia 19 de setembro de 2021 na 

sede da Associação Movimento Comunitário da Terceira Idade Rua Ana 
Caetano de Souza , n136 ؟, centro, Taquarivaí- SP, das 13 as 17:00 Hrs.

A Comissão eleitoral será composta pelos associados Rafael de 
Chaves Lopes , Eva de Jesus Ferraz de Melo e  Aurea Mendes 

Comeron.

DO REGISTRO DAS CHAPAS;
- A Chapa que concorrer á eleição deverá ser inscrita até o dia 07 de 

Setembro de 2021;

- Somente poderão ser habilitados á concorrer a eleição para 
candidato que contar com mais  6 (seis) meses de associado (ART. Nº  

37, PARAGRAFO 1).
- O Requerimento da Inscrição da Chapa deverá conter nome 
RG, CPF e endereço de todos os membros dos Cargos, sendo 

recusada Chapa que não conter os cargos.
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Qual seria a melhor 
estratégia para os candida-
tos que desejam se prepa-
rar para concursos públi-
cos e alcançar o sucesso?

P r i m e i r a m e n t e , 
precisamos ter em mente 
que todo sonho é possível 
de ser alcançado. Mas, para 
isso, é necessário empreen-
d e r  e s f o r ç o s .  N ã o  h á 
resultado sem planejamen-
to, sem organização e 
método de estudo eficaz. 
P re p a r a r - s e  p a r a  u m 
concurso público exige 
muita dedicação, persistên-
cia, foco e garra.

É comum surgirem 
dúvidas como: Quais as 
melhores carreiras? Quais 
as aptidões e requisitos 
necessários para cada 
carreira? Quais as discipli-
nas fundamentais em cada 
concurso? Quanto tempo de 
estudo é necessário? Como 

organizar os estudos?
Ouvindo os depoimen-

tos de candidatos aprova-
dos e as orientações de 
grandes profissionais , 
podemos ter a certeza de 
que uma boa "estratégia" 
faz diferença no sucesso.

Assim, primeiramente, 
o candidato deve decidir 
para qual carreira ele vai se 
preparar. Estudar para 
muitos concursos diferen-
tes faz com que ele perca o 
foco. Quando há dúvidas 
sobre qual carreira optar, o 
candidato deve levar em 
conta suas aptidões; de 
nada adianta escolher uma 
área apenas por ser mais 
rentável, ou por ser de 
menor dificuldade, se não 
houver afinidade. 

Uma vez escolhida a 
carreira para qual vai se 
preparar, o candidato deve 
buscar conhecer o edital, 

verificando: disciplinas 
c o b r a d a s ,  c o n t e ú d o 
programático das discipli-
nas; titulação que pode 
contar pontos; exigência de 
atividade jurídica etc. Se o 
edital ainda não estiver 
publicado, deve buscar 
e d i t a i s  d e  c o n c u r s o s 
anteriores, para já ter uma 
noção, pois, em geral, os 
editais pouco mudam de 
um concurso para outro. 

Com base no conteúdo 
exigido para o concurso 
pretendido, o candidato 
deve selecionar o material 
de estudo: livros, apostilas, 
vídeos, provas de concursos 
anteriores. . .  o  ideal  é 
também fazer um curso 
preparatório, neste caso 
re c o m e n d a m o s  q u e  o 
candidato escolha um curso 
com boa reputação, com 
bons índices de aprovação, 
que ofereça atividades e 

recursos para otimizar o 
desempenho dos alunos. 

Decidida a carreira, 
examinado  o  ed i ta l  e 
organizado o material de 
estudo, é hora de começar a 
estudar. Recomendamos 
que o estudo seja diário e 
individual. Estudar todos os 
dias, ainda que por tempo 
reduzido (cerca de 1 hora) é 
mais eficiente que estudar o 
domingo todo. O mais 
adequado é estudar durante 
toda a semana e revisar a 
m a t é r i a  e s t u d a d a  n o 
domingo. Existem diversos 
métodos de estudo, portan-
to, voltaremos a tratar desse 
assunto aqui.

Recomendamos ainda, 
que o candidato prepare o 
local de estudo, que deverá 
se r  s i l enc ioso.  Não  é 
apropriado estudar com a 
TV, o telefone ou celular 
l igados .  Lembre -se :  o 

estudo diário e concentrado 
é fundamental  para o 
sucesso!

Por fim, ressaltamos 
q u e  n ó s  d o  D a m á s i o 
valorizamos nossa tradi-
ção, são 50 anos no merca-
do e 7 anos do Polo de 
Itapeva, oferecendo cursos 
p r e p a r a t ó r i o s  p a r a 

Concursos,  Residência 
Médica, Exame de Ordem, 
Pós-Graduação, MBA e 
G r a d u a ç ã o  E A D ;  c o m 
excelência e carinho por 
nossos alunos. Venha nos 
visitar na Rua Teófilo David 
Müzel, n. 269, Vila Ophélia, 
ou  entre  em contato: 
(15)35220005 / 997146883.

Concursos Públicos: como se preparar e alcançar a aprovação
Por Prof.ª Renata Domingues – Damásio Educacional

Itapeva adere ao Programa Bolsa Trabalho

Itapeva foi uma das 
cidades que aderiram ao 
programa Bolsa Trabalho, 
do Governo do Estado, no 
dia do lançamento. “O 
programa vem em boa hora 
e se enquadra nos esforços 
da Prefeitura de retomada 
econômica e nas ações de 
capacitação profissional, 
geração de emprego e renda 
para a população”, disse o 
chefe do Executivo.

As inscrições para os 
cidadãos acontecem de 25 a 
30 de agosto e poderão ser 
feitas por meio do site 
https://www.bolsadopovo.s
p.gov.br/, na opção Bolsa 
Trabalho. A seleção será 
divulgada no dia 4 de 
setembro e a convocação se 
dará por meio do Diário 
Oficial do Estado de São 
Paulo. A previsão de início ao 
programa é 15 de setembro.

Podem se inscrever 
residentes em Itapeva há 
pelo menos dois anos. Entre 
os critérios é preciso estar 
desempregado, ter mais de 

18 anos, e renda familiar de 
até R$ 550 (quinhentos e 
cinquenta reais) por pessoa. 
O interessado não pode ser 
beneficiário de Seguro 
Desemprego ou qualquer 
outro programa assistencial 
equivalente.

O s  s e l e c i o n a d o s 
receberão uma bolsa-auxílio 
de R$ 535 (quinhentos e 
trinta e cinco reais) durante 
cinco meses, mais curso de 
qualificação profissional e 
apoio à empregabilidade. 
Também prestarão serviços 
em órgãos públicos munici-
pais e estaduais, com uma 
carga horária de 4 horas 
diárias, 5 dias da semana.

Quais os documentos 
necessários para inscrição?

Deverão ser enviados, por 
meio do portal Bolsa do Povo, 
os seguintes documentos:

a .  C a r t e i r a  d e 
Identidade (RG);

b. Cadastro de Pessoas 
Físicas (CPF);

c.  Carteira de Trabalho 
e Previdência Social (CTPS); 

d. Comprovante de 
residência (conta de água, 
luz ou telefone)

e. Foto 3x4 Recente 
Quais os cursos profissio-
nalizantes disponíveis?Os 
inscritos poderão escolher 
seis opções de cursos 
profissionalizantes virtua-
is da Univesp (Universida-
de Virtual do Estado de São 
Paulo), com duração de 80 
horas:

- Auxiliar de Controle de 
P rodução de Estoque, 
Gestão Administrativa,  
Organização de Eventos,  
Rotinas e serviços adminis-
trativos, Secretariado e 
Recepção. EJA (Ensino de 
Jovens e Adultos) *Somente 
para pessoas com ensino 
fundamental incompleto 
Para pessoas sem acesso à 
internet as inscrições 
poderão ser feitas no Espaço 
Cidadão, localizado na Rua 
Lucas de Camargo, nº 290, 
Centro - Itapeva, a partir do 
dia 25 até 30 de agosto, das 
09h às 16h.

Itapeva vacinará munícipes de 16 e 17 
anos nesta sexta-feira (27)

Qualquer reação adversa após receber a vacina, 
procure a sua Unidade de Saúde para notificação 

do caso e avaliação médica se necessária.
É necessário compare-

cer com um documento 
com foto constando CPF e 
comprovante de endereço. 
Não precisa de agenda-
mento prévio. Lembrando 
que o pré-cadastro não é 
obrigatório, mas reduz o 
tempo de espera na hora 
da  vac inação.  Basta 
acessar o site vacina-
ja.sp.gov.brNesta etapa 
não haverá drive thru. 

Para os munícipes 

imposs ib i l i t ados  de 
locomoção, o familiar 
re s p o n s á v e l  d e v e r á 
contatar a Unidade de 
Saúde do seu bairro, ou 
àquela de referência em 
que o mesmo é atendido, 
para cadastramento da 
vacinação domiciliar. Este 
cadastro é necessário para 
que a equipe de profissio-
nais possa se programar e 
realizar a logística para o 
deslocamento das doses, 

uma vez que as vacinas em 
ações extra muro devem 
ser mantidas à temperatu-
ra recomendada para a sua 
eficácia.

Vacina contra a fome! 
Se puder, contribua com um 
kg de alimento não perecí-
vel, o qual será doado às 
famílias em situação de 
vulnerabilidade.Sugestões 
e reclamações, ligar na 
Ouvidoria pelo número 
0800 770 5350.
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Secretaria de Obras e Serviços dá início aos 
serviços de execução de pavimentação asfáltica 
nos Bairros Vila Santa Maria e Jardim Bonfiglioli

27 de agosto de 2021

Prefeito participa de 
aula de acolhida aos 
calouros da UNIVESP

Na última semana, o 
Prefeito Mario Tassinari e a 
Secretária Municipal da 
Educação, Eunice Antunes, 
participaram da aula de 
acolhida aos calouros da 
UNIVESP realizada pela 
Orientadora de Polo (OP) 
Patrícia Vasconcelos.O Polo 
está localizado na E.M. Dom 
Silvio Maria Dário, no Centro 
da cidade. A UNIVESP 
(Universidade Virtual do 
Estado de São Paulo), oferece 
para Itapeva dois eixos de 
formação em Computação e 
Licenciatura, sendo um ano 
e meio de conhecimentos 
básicos. Após este período, o 
universitário escolhe qual 
curso deseja seguir. 

No eixo da Compu-

tação  são  o ferec idos 
Bacharelado em Tecnologia 
da Informação, Ciências de 
Dados e Engenharia da 
Computação. No eixo de 
Licenciatura são oferecidos 
P e d a g o g i a ,  L e t r a s  e 
Matemática. 

O município está 
conveniado com a UNIVESP 
desde 2017. A universidade 
é ligada a outras institui-
ções como a USP, UNESP e 
UNICAMP e seus professo-
res são dessas instituições. 
O curso de formação é 
totalmente gratuito e on-
line. O Polo possui 30 
computadores com inter-
net à disposição para os 
universitários acessarem a 
plataforma de estudo.

A Prefeitura,  por 
meio da Secretaria de 
Obras e Serviços, deu 
início aos serviços de 
execução de pavimenta-
ção asfáltica de diversas 
ruas dos Bairros Vila Santa 
Maria e Jardim Bonfiglioli. 
A s  b e n f e i t o r i a s  s ã o 
re a l i z a d a s  g r a ç a s  a 
recursos  próprios  do 
município no valor de R$ 
800.000,00 e do Governo 
E s t a d u a l ,  q u e  é  R $ 
4 5 9 . 8 7 6 , 4 3 .  A s  r u a s 
c o n t e m p l a d a s  c o m 
pavimentação são: Pedro 
d e  A l m e i d a  R a m o s , 
Frutuoso M. Pimentel, 
Edmundo Maluf, Água 

Viva, José Alesandro Goes, 
Bened i to  dos  Santos 
Vieira, Antônio Luiz Rosa, 
José Loureiro e Dirce 
Camargo de Almeida.

O secretário de Obras 
e Serviços Wilhen Kuchta 
explica que está aconte-
cendo um intenso traba-
lho na melhoria da infraes-
trutura do município, pois 
as ações fazem parte do 
planejamento estratégico 
da atual administração, 
que tem como principal 
objetivo oferecer mais 
segurança, conforto e 
qualidade de vida, aten-
dendo aos anseios dos 
moradores.

Vice-Governador do Estado de SP esteve em Itapeva e anunciou 
mais de R$ 53 milhões para melhorias nas estradas da região

No último sábado (21) 
o  vice-governador do 
E s t a d o  d e  S ã o  Pa u l o 
Rodrigo Garcia esteve em 
I t a p e v a  p a r a  u m a 
Audiência Pública com os 
32 municípios que com-
p õ e m  a  1 6 ª  R e g i ã o 
Administrativa. Na oportu-
nidade, ele oficializou a 
autorização de investi-
mento de R$ 53,3 milhões 
para melhorias das estra-
das da região, além da 
entrega de t ítulos de 
propriedade do programa 
Cidade Legal.

O encontro tratou 
sobre a regionalização 
administrativa, sendo a 1ª 
reunião de trabalho do 
Programa Sudoeste +10, 
que engloba além de 
I t a p e v a ,  a s  c i d a d e s : 
Angatuba, Arandu, Barão 
de Antonina, Bonsucesso 
de Itararé, Buri, Campina 
do Monte Alegre, Capão 
Bonito, Coronel Macedo, 
F a r t u r a ,  G u a p i a r a , 
Itaberá, Itaí, Itaporanga, 
Itararé, Nova Campina, 
Paranapanema, Piraju, 
Ribeirão Branco, Riversul, 
S a r u t a i á ,  T a g u a í , 
Taquarituba, Taquarivaí, 
Tejupá.Também estiveram 
presentes no evento: os 
secretár ios  Estaduais 
Marco Vinholi (Desenvol-
vimento Regional), Itamar 
Borges (Agricultura e 
Abastecimento) e Flávio 
A m a r y  ( H a b i t a ç ã o ) , 
secretários municipais, 
prefeitos, vereadores e 
lideranças regionais.

R o d r i g o  G a r c i a 
também fez o descerra-
mento da placa de uma 
unidade masculina do 
P ro g r a m a  Re c o m e ç o, 
uma iniciativa de apoio 
social  a  pessoas com 
histórico de dependência 
do uso de drogas. Trata-
se de um programa que 
promove ações preventi-
vas do uso indevido de 
substâncias psicoativas, 
o  e n f re n t a m e n t o  a o 
tráfico de drogas, contro-
le e requalificação de 

territórios específicos, 
oferece acesso à Justiça e 
à  C i d a d a n i a ,  a p o i o 
s o c i o a s s i s t e n c i a l  e 
t r a t a m e n t o  m é d i c o . 
Lembrando que o espaço 
tem capacidade para 12 
pessoas. Na ocasião, o 
vice-governador autori-
zou o projeto executivo 
da duplicação da Rodovia 
S P - 2 5 8  e n t re  C a p ã o 
Bonito, Itapeva a Itararé. 
Outras ações que visam a 
proteção social também 
foram oficializadas, bem 
como entregues simboli-
c a m e n t e  5 0 0  c e s t a s 
básicas,  por meio do 
p r o g r a m a  A l i m e n t o 
Solidário, as quais serão 
direcionadas às famílias 
em situação de vulnerabi-
lidade. Ao todo, foram 
destinadas 5.214 cestas 
básicas  para a  nossa 
região.

A l é m  d i s s o ,  f o i 
firmado o envio de cerca de 
R$ 2 milhões para Itapeva, 
que será util izado no 
Estádio Municipal e na 
construção da pista de 
atletismo.

Durante a solenidade, 
o prefeito de Itapeva Mario 
Ta s s i n a r i  re a l i z o u  a 
assinatura do convênio 
com a Secretaria Estadual 
d a  A g r i c u l t u r a ,  a o 
Programa Cidadania no 
Campo - Rotas Rurais, que 

viabiliza acesso às proprie-
dades rurais e o desloca-
mento de pessoas, produ-
ção, insumos, serviços de 
emergência, segurança, 
entregas de correspondên-
cias e compras online, 
além de possibilitar o 
acesso a outros serviços 
públicos. Além de Itapeva, 
os municípios de Buri, 
Itararé e Riversul também 
vão aderir ao programa.

O sistema funciona 
mesmo onde não existe 
um endereço estruturado 
com rua e número, graças 
à tecnologia Plus Codes, 
criado pelo Google, que 
converte coordenadas de 
l a t i t u d e  e  l o n g i t u d e 
fornecidas por satélite 
e m  c ó d i g o s  c u r t o s , 
semelhante aos códigos 
postais .  A part ir  dos 
d a d o s  f i n a l i z a d o s ,  o 
produtor rural passa a ter 
u m  e n d e re ç o  d i g i t a l 
individualizado.

O prefeito itapevense 
destacou a importância 

dos investimentos anunci-
ados pelo vice-governador 
Rodrigo Garcia em Itapeva 
e região. 

“Quero agradecer em 
nome da população, ao 
governador João Doria e 
t o d a  s u a  e q u i p e  d e 
Governo, pela ajuda ao 
município de Itapeva e às 
cidades vizinhas, neste 
momento de pandemia em 
que atravessamos tantas 
dificuldades”, enfatiza.

Foi anunciado ainda 
convênios no valor total de 
R$ 11,15 milhões para a 
criação da Casa da Juventude 
em Itaberá e Fartura e 
autorização para investi-
mento em infraestrutura 
urbana nos municípios da 
região. Serão beneficiados os 
municípios de Angatuba, 
Barra do Chapéu, Bom 
Sucesso de Itararé, Capão 
Bonito, Coronel Macedo, 
Fartura, Guapiara, Itaberá, 
Itaporanga, Paranapanema, 
Ribeira, Ribeirão Branco, 
Sarutaiá, Taguaí e Tejupá.
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GCM prende mulher que furtou 
mercadorias de mercado

Primeira-dama e prefeito realizam a entrega de 
500 cestas básicas para entidades de Itapeva

A pr imeira -dama e 
presidente do Fundo Social, 
Eliana Tassinari e o prefeito 
de Itapeva, Mario Tassinari, 
realizaram a entrega de 
cestas básicas para entida-
des assistenciais do municí-
pio. O encontro aconteceu 
no início da noite de terça-
feira, 24 de agosto, na sede 
da Secretaria Municipal de 
Agricultura, localizada no 
Distrito Industrial.

As cestas básicas são 
oriundas do Governo do 
Estado, as quais foram 
anunciadas no sábado (21), 
durante a visita do vice-
governador Rodrigo Garcia a 
Itapeva.

Ao todo são 500 unida-
des, que foram democrati-
camente distribuídas para a 
AVACCI (70), Sindicato Rural 
(13), ACDC (50), Luz da Visão 
(26), Lar do Amor (50), 
Renais Crônicos (21), APAE 
(50), Adesai (50), Recria (50), 
Projeto Esperança (50) e 
Casa da Esperança Itapeva – 
Grupo Salva Vidas (70). Esta 
ação foi possível graças a 
uma iniciativa do prefeito, 
que após conversa com a 
s e c r e t á r i a  d e 
Desenvolvimento Social, 
Lucinha Schreiner e com a 
presidente do Fundo Social, 
decidiram realizar esta 
partilha, que teve a aprova-

ç ã o  d o  C o n s e l h o 
Deliberativo.

“Elas conhecem melhor 
a realidade de suas comuni-
dades e procuram priorizar 
aquelas que realmente 
estão precisando mais. 
Sinto-me gratificada de 
poder colaborar para o 
a t e n d i m e n t o  d e s t a s 
entidades, através de nosso 
trabalho no Fundo Social. É 
uma corrente do bem que 
ajuda vidas”, disse Eliana 
Tassinari.

Além da entrega dos 
alimentos, a primeira-dama 
colocou-se à disposição para 
atuar como palestrante nas 
entidades, já que é médica e 

possui extensa experiência 
com gestantes. “Entende-
mos que as entidades além 
de atender as famílias, 
agregam valor, normalmen-
te essas entidades atendem 
as pessoas em outros 
aspectos também então, me 
coloco à disposição dessas 
instituições para contribuir 
com o meu trabalho de 
médica ginecologista e 
obstetra, orientando pais e 
filhos, principalmente em 
relação ao tema gravidez na 
adolescência, métodos 
contraceptivos e doenças 
sexualmente transmissíve-
is”, finalizou a primeira-
dama.

Dr. Larissa Amaral fala sobre o Programa 
Bolsa Trabalho

N e s t a  s e m a n a  a 
Prefeitura Municipal de 
Itapeva informou que 
aderiu ao Programa Bolsa 
Trabalho do Governo do 
Estado de São Paulo.

A p e s a r  d e  s e r  u m 
programa social, muitas 
pessoas ainda desconhece 
suas diretrizes e como 
aderir ao benefício.

Diante deste quadro, 
c o n v e r s a m o s  c o m  a 
advogada Larissa Amaral 
para saber um pouco mais 
sobre o Bolsa Trabalho.

Larissa conta que o 
programa Bolsa Trabalho, 
criado pelo Governo do 
Estado e voltado à geração 
de emprego e renda e 
qualificação profissional 
de pessoas desemprega-
das, tem prioridade para 
jovens e mulheres e que 
I t a p e v a  f o i  u m a  d a s 
cidades que aderiram ao 
p ro g r a m a  n o  d i a  d o 
lançamento. 

“O Bolsa Trabalho o 
programa vem em boa 
hora para a retomada 
econômica e ações de 
capacitação profissional, 
geração de emprego e 
renda para a população”, 
diz Larissa. 

As inscrições para os 
cidadãos acontecem de 25 a 

30 de agosto e poderão ser 
feitas por meio do site 
https://www.bolsadopovo.sp
.gov.br/, na opção Bolsa 
Trabalho. A seleção será 
divulgada no dia 4 de setem-
bro e a convocação se dará 
por meio do Diário Oficial do 
Estado de São Paulo. 

Larissa explica que a 
previsão de iníc io  ao 
programa é 15 de setembro.

Podem se inscrever 
residentes em Itapeva há 
pelo menos dois anos. 
Entre os critérios é preciso 
estar desempregado, ter 
mais de 18 anos, e renda 
familiar de até R$ 550 
(quinhentos e cinquenta 
reais) por pessoa. 

O interessado não pode 
ser beneficiário de Seguro 
Desemprego ou qualquer 
outro programa assistenci-
al equivalente.

O s  s e l e c i o n a d o s 
receberão uma bolsa-
auxílio de R$ 535 (quinhen-
tos e trinta e cinco reais) 
durante cinco meses, mais 
curso de qual i f icação 
profissional e apoio à 
empregabilidade. Também 
prestarão serviços em 
órgãos públicos municipa-
is e estaduais, com uma 
carga horária de 4 horas 
diárias, 5 dias da semana.

Documentos necessári-
os para inscrição:

Deverão ser enviados, 
por meio do portal Bolsa do 
Povo, os seguintes docu-
mentos:

a. Carteira de Iden-
tidade (RG);

b. Cadastro de Pessoas 
Físicas (CPF);

c.  Carteira de Trabalho 
e Previdência Social (CTPS); 

d.  Comprovante de 
residência (conta de água, 
luz ou telefone)

e. Foto 3x4 Recente 
A advogada listou ainda 

os cursos disponíveis para 

os beneficiário do progra-
ma. “Os inscritos poderão 
escolher seis opções de 
cursos profissionalizantes 
v i r t u a i s  d a  U n i v e s p 
(Universidade Virtual do 
Estado de São Paulo),com 
duração de 80 horas como 
Auxiliar de Controle de 
Produção de Estoque, 
Gestão Administrativa, 
Organização de Eventos, 
Rotinas e serviços adminis-
trativos, Secretariado e 
Recepção e EJA (Ensino de 
Jovens e Adultos) *Somente 
para pessoas com ensino 
fundamental incompleto”.

Defesa Civil do Estado alerta 
para ocorrência de nova 

frente fria nos dias 27 e 29 de 
agosto nas regiões de Itapeva, 

Sorocaba e Vale do Ribeira 

GCM apreende drogas  na Vila Vitória
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FAÇO SABER, que preten-
dem se casar e apresenta-
r a m  o s  d o c u m e n t o s 
exigidos pelo artigo 1.525 
do Código Civil Brasileiro, 
a saber:-

Nºs I, III e IV BRUNO 
MAGALHÃES DE LIMA e 
CINTYA PEREIRA DA SILVA, 
sendo ELE:- natural de Itaí-
SP, solteiro, com 25 anos de 
idade, nascido a 20 de 
outubro de 1995, mecâni-
c o ,  re s i d e n t e  à  Ru a 
Laurinda Braga Jensen, nº 
142, Jardim São Francisco, 
Itapeva - SP, filho de PAULO 
CESAR DE LIMA, mecânico, 
nacionalidade brasileira, 
natural de Fartura-SP, 
residente e domiciliado 
Taquaritura-SP e de IVONE 
MAGALHÃES, operadora 
de caixa, nacionalidade 
brasileira,  natural de 
Fortaleza-CE, residente e 
domiciliada em Avaré-SP; 
sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 
30 anos de idade, nascida a 
1 8 / 0 7 / 1 9 9 1 ,  a u x i l i a r 
administrativo, residente 
à Rua Laurinda Braga 
Jensen, nº 142, Jardim São 
Francisco, Itapeva - SP, 
filha de NILTON GINO DA 
SILVA, mecânico, naciona-
lidade brasileira, 57 anos, 
n a t u r a l  d e  S a n t a 
Mercedes-SP e de LUZIA 
PEREIRA DA SILVA, costu-
re i r a ,  n a c i o n a l i d a d e 
brasileira, 60 anos, natural 
d e  T r ê s  L a g o a s - M S , 
residentes e domiciliados 
em Itapeva-SP. Itapeva. 18 
de agosto de 2021 

Nºs I, III, IV e V ANTONIO 
C A R L O S  F E R R E I R A  e 
C L AU D I A  A PA R E C I DA 
TAVARES RODRIGUES, 
sendo ELE:- natural de 
Valparaíso-SP, viúvo de 
Emilia Spinillo Sampaio 
Ferreira,  falecida aos 
29/05/2018, com 69 anos 
de idade, nascido a 08 de 
setembro de 1951, prog. 
de filmes aposentado, 
r e s i d e n t e  R u a  J ú l i o 
Paperetti, nº 251, Parque 
Re s i d e n c i a l  I t a p e v a , 
Itapeva -  SP, f i lho de 
ALBINO FERREIRA, nacio-
n a l i d a d e  b r a s i l e i r a , 
f a lec ido  em loca l  de 
falecimento ignorado pelo 
contraente e de IGNACIA 
LAURA FERREIRA, nacio-
n a l i d a d e  b r a s i l e i r a , 
falecida em São Paulo - SP; 
sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, divorciada de 
Abel Ferreira de Oliveira, 
cujo o casamento foi 
dissolvido aos 25/07/2005, 
com 50 anos de idade, 
nascida a 23/03/1971, do 
lar, residente Rua Júlio 
Paperetti, nº 251, Parque 
Re s i d e n c i a l  I t a p e v a , 
Itapeva - SP, filha de ISAIAS 
RODRIGUES MAXIMIANO, 
nacionalidade brasileira, 
falecido em São Paulo - SP e 
de MAXIMIANA TAVARES 
RODRIGUES, aposentada, 
nacionalidade brasileira, 
86  anos ,  res idente  e 
domiciliada nesta cidade 
de Itapeva - SP. Itapeva. 19 
de agosto de 2021 

Nºs I, III e IV GUSTAVO 
M A N C E BO  M AT T O S  e 
J U L I A N A  C Y R I N E U 

FERNANDES, sendo ELE:- 
natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 25 anos de 
idade, nascido a 14 de 
fevereiro de 1996, bancário, 
residente à Rua Estados 
Unidos, nº 272, Jardim 
América, Itapeva - SP, filho 
de JOSÉ ISMAEL CERDEIRA 
MATTOS, comerciante, 
nacionalidade brasileira, 57 
anos, natural de Itapeva- SP, 
nascido na data de 04 de 
setembro de 1964 e de 
ALESSANDRA MANCEBO 
MATTOS ,  p ro fessora , 
nacionalidade brasileira, 53 
anos, natural de Itapeva- SP, 
nascida na data de 04 de 
outubro de 1968, residen-
tes e domiciliados em 
Itapeva- SP; sendo ELA:- 
natural de Itapetininga-SP, 
solteira, com 27 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
02/04/1994, funcionária 
pública, residente à Rua 
Quinze de Novembro, nº 
992, Centro, Itararé - SP, 
filha de LUIZ MARCELO 
B R U N O  F E R N A N D E S , 
aposentado, nacionalidade 
brasileira, 56 anos, natural 
de Tatuí-SP, nascido na data 
de 19 de julho de 1965 e de 
STELA MARISA CYRINEU 
FERNANDES, aposentada, 
nacionalidade brasileira, 57 
a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Itapetininga- SP, nascida na 
data de 25 de julho de 1964, 
residentes e domiciliados 
em Itararé- SP. Itapeva. 21 
de agosto de 2021 

Nºs I, III e IV RODRIGO 
CESAR MATHEUS e BRUNA 
ALVES MUNIZ, sendo ELE:- 
natural de Itapeva-SP, 

solteiro, com 30 anos de 
idade, nascido a 17 de 
junho de 1991, engenheiro 
eletrônico, residente na 
Fazenda Pirituba II, Bairro 
Agrovila I, Itapeva - SP, 
f i l h o  d e  D E L W E K 
MATHEUS, agricultor, 
nacionalidade brasileira, 
6 4  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Jacarezinho - PR, nascido 
na data de 17 de fevereiro 
de 1957 e de MARIA DE 
F Á T I M A  M A T H E U S , 
agricultora, nacionalidade 
brasileira, 61 anos, natural 
de Palma - MG, nascida na 
data de 10 de junho de 
1960, residentes e domici-
liados nesta cidade de 
Itapeva - SP; sendo ELA:- 
natura l  de  Iba i t i -PR , 
solteira, com 28 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
10/12/1992, estudante, 
residente na Fazenda 
Pirituba II, Bairro Agrovila 
I, Itapeva - SP, filha de JOÃO 
ALVES MUNIZ, aposenta-
do, nacionalidade brasilei-
ra, 61 anos, natural de 
Ecoporanga - ES, nascido 
na data de 03 de junho de 
1960, residente e domicili-
ado em Ibaiti - PR e de 
SILVANI LOURDES MUNIZ, 
n a t u r a l  d e  A g u a  d a 
Limeira - PR, nacionalida-
de brasileira, falecida em 
Ibaiti - PR na data de 26 de 
n o v e m b r o  d e  2 0 1 7 . 
Itapeva. 21 de agosto de 
2021 
Nºs I ,  I I I  e  IV JAMES 
WILLER TEIXEIRA DOS 
SANTOS e RAQUEL DA 
SILVA CAMARGO, sendo 
ELE:- natural de Itapeva-
SP, solteiro, com 25 anos de 

idade, nascido a 17 de 
junho de 1996, policial 
militar, residente à Rua 
Thomaz Aquino Pereira, 
Bloco 141 - apto 3A, Jardim 
Nova Itapeva, Itapeva - SP, 
filho de JOSÉ JAMIL DOS 
S A N T O S ,  p r o f e s s o r, 
nacionalidade brasileira, 
5 8  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Ribeirão Branco-SP e de 
ZENILDA ALVES TEIXEIRA 
DOS SANTOS, cozinheira , 
nacionalidade brasileira, 
4 4  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Eduardo Xavier da Silva-
PR, residentes e domicilia-
dos Itapeva-SP; sendo 
ELA:- natural de São Paulo-
SP, solteira, com 24 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
19/08/1997, técnica de 
enfermagem, residente à 
Rua José Pedro de Oliveira 
Campos, nº 896, Jardim 
Beija Flor, Itapeva - SP, filha 
de MARCIO DELFINO DE 
C A M A R G O,  b a r b e i ro, 
nacionalidade brasileira, 
55 anos, natural de São 
Paulo -SP e  de MARIA 
VALDIRENE ALVES DA 
SILVA LIMA, enfermeira , 
nacionalidade brasileira, 
5 5  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Teresina-PI, residentes e 
domiciliados em Itapeva- 
SP. Itapeva. 21 de agosto de 
2021 

Nºs I, III e IV JOSÉ MARIA 
B E N F I C A  e  R O S A  D E 
OLIVEIRA ALMEIDA, sendo 
ELE:- natural de Ribeirão 
Branco-SP, solteiro, com 42 
anos de idade, nascido a 03 
de agosto de 1979, serven-
te de pedreiro, residente à 
Rua Angatuba, nº 206, Vila 

Isabel, Itapeva - SP, filho de 
TEREZA MARIA BENFICA, 
aposentada, nacionalida-
de brasileira, 84 anos, 
natural de Guapiara-SP, 
residente e domiciliada em 
Itapeva-SP; sendo ELA:- 
natural de Itapeva-SP, 
solteira, com 30 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
16/08/1991, do lar, resi-
dente à Rua Angatuba, nº 
206, Vila Isabel, Itapeva - 
S P,  f i l h a  d e  J O Ã O 
RODRIGUES DE ALMEIDA, 
natural de Itapeva-SP, 
nacionalidade brasileira, 
falecido em Itapeva-SP e de 
ROSEL I  DE  OL IVE IRA 
ALMEIDA,  natural  de 
Ventania-PR, nacionalida-
de brasileira, falecida em 
Itapeva-SP. Itapeva. 24 de 
agosto de 2021 

SE ALGUÉM SOUBER de 
a lgum imped imento, 
acuse-o na forma e sob as 
penas da Lei. Lavro o 
presente que será afixado 
em Cartório, em lugar de 
costume e publicado pela 
imprensa local no Jornal 
Ita News.

L a r a  L e m u c c h i  C r u z 
Moreira
Oficial Titular

OBS:- Venho através deste, 
i n f o r m a r  a  t o d o s  o s 
i n t e re s s a d o s  q u e ,  o 
Cartório de Registro Civil 
das Pessoas Naturais da 
S e d e  d a  C o m a rc a  d e 
Itapeva – SP, não possui 
convenio com nenhum 
filmador ou fotógrafo 
(profissional / amador). 

O projeto social que 
atende crianças de 10 a 17 
anos através do esporte está 
voltando às atividades em 
setembro. O Projeto Batuíra 
comandado pelo empresário 
Mar inho  Bar ros ,  s e rá 
realizado no campo da 
SEMJEL na Vila Isabel.

Os treinos serão realiza-
dos três vezes na semana e 
visa dar uma opção de lazer a 
crianças e adolescentes, além 
de incentivar nos estudos. 
Marinho contou que para 
deixar tudo certo para o 
retorno das atividades foi 
necessário “botar a mão na 
massa” e providenciar uma 
grande manutenção no 
campo, que contou com 
apoio de amigos preocupa-
dos com o bem estar dos 
jovens da cidade, principal-
mente daqueles que não tem 
condições de pagar uma 
escolinha de futebol. Confira:

IN- O Projeto Batuíra 
está voltando às ativida-
des?

Marinho- Sim, depois 
de um ano e meio afastado 
por conta da Pandemia 
vamos retornar.

IN- Como será esse 
retorno?

Marinho -  Retorna-
remos as atividades do 
Projeto no dia 04 de setem-
bro, até porque passamos 
por um árduo trabalho de 
revitalização dos Campos, e 
agora precisamos voltar 

com toda segurança. Os 
treinos serão de terça-feira 
e quinta-feira nos períodos 
da manhã e a tarde, e aos 
Sábados de manhã.

IN- Onde serão realiza-
dos os treinamentos?

Marinho- Os treinos 
s e r ã o  r e a l i z a d o s  n o 
Complexo da SEMJEL, na 
Vila Isabel.

IN- Falando nisso, quem 
acompanha pelas redes 
sociais viram como vocês do 
projeto realizaram um 
trabalho de manutenção no 
local. Como foi feito esse 
serviço?

Marinho- O processo 
foi  bem complicado e 
trabalhoso, até porque os 
Campos se encontravam 
e m  t o t a l  a b a n d o n o . 
Começamos os trabalhos 
no dia 05/01/2021 com total 
apoio da Secretaria de 
Administração Regional. 
E s t i v e  p e s s o a l m e n t e 
diariamente acompanhan-
do os trabalhos. Toda a 
p a r t e  e s t r u t u r a l  d o s 
campos e arquibancadas 
foram feitas de forma 
voluntária,  recebemos 
doações de material para 
pintura e alguns reparos, 
doações estas, vindas de 
alguns amigos bem intenci-
onados e preocupados em 
nos ajudar. Eu e meus filhos 
passamos alguns finais de 
semana fazendo serviços de 
pintura em arquibancada, 

traves, etc, para poder 
acelerar o processo. Graças 
a  Deus obtivemos um 
resultado maravilhoso.

IN- Houve alguma ajuda 
da Secretaria Municipal de 
Esportes?

Marinho -  Não.  Até 
porque o Complexo perten-
ce a GCM, e nós do Projeto 
resolvemos não envolver a 
Secretária de Esportes 
nesse trabalho.

IN- Como é trabalhar 
com esporte social na 
cidade?

Marinho- Por muitos 
anos, eu e minha família 
sempre nos envolvemos 
com trabalhos Sociais em 
nossa Cidade. Há mais de 
dois anos e meio resolvemos 
criar esse Projeto Batuíra, 
com uma única intenção, 
tirar nossas crianças da rua 
através do Esporte, e com 
isso,  poder levar uma 
palavra de conforto e 
confiança pra família dessas 
crianças. Sabemos a dificul-
dade que é ter que depender 
de alguns fatores do setor 
público, mais não temos o 
perfil de desistir fácil. Por 
mui to  tempo o  nosso 
Esporte esteve abandonado, 
e sempre acreditei que você 
só consegue ganhar a 
confiança e respeito de uma 
criança se aproximando 
dela, e a melhor forma de 
fazer isso é sem dúvida, 
através do Esporte.

IN- Quanto ao projeto, 
quem pode participar?

Marinho- Sendo um 
Projeto Cristão e 100% 
Social, as únicas exigências 
é que o menino esteja 
matriculado em qualquer 
rede Escolar e seja apaixo-
nado pelo Futebol.

IN- Como faz a inscrição?
Marinho- Meninos de 10 

a 17 anos podem retirar uma 
ficha de inscrição na Loja da 
SKY, a Rua Lucas de Camargo, 
536, em frente ao Correio 
Central, ou se preferirem, 
podem retirar a ficha no local 
dos treinos. Visto que as 
vagas serão limitadas.

IN- Qual o recado o 
senhor deixa a população?

Marinho- Sabemos que 
não é fácil desenvolver 
algum tipo de trabalho 

Social, mais que a População 
possa se unir e acreditar que 
tudo é possível, vamos dar 
as mãos e buscar forças 
juntos, porque só assim 
seremos vistos e reconheci-
dos pelo Poder Público.

I N -  E  a o s  n o s s o s 
r e p r e s e n t a n t e s  d o 
Legislativo e Executivo?

Marinho- Que os nossos 
representantes possam usar 
a máquina Pública em prol 
da Comunidade, e que o 
Legislativo comece auxiliar 
algumas Associações que 
trabalham informalmente 
para legalizar suas ativida-
des. Alguns possuem grande 

dificuldade em formar e 
registrar essas Associações. 

Nós do Projeto Batuíra, 
aceitamos doações voluntárias 
de material esportivo e em 
especial, convidamos toda a 
Comunidade a conhecer esse 
trabalho tão importante. 
Costumamos falar que não 
somos um Projeto Social, 
somos uma Família que unidos 
desenvolvemos um trabalho 
Social, e que acima de tudo, 
existe um Deus que cuida de 
todos nós. É importante deixar 
o nosso agradecimento ao 
Prefeito Dr Mário, por abraçar a 
nossa ideia e nos permitir a 
desenvolver esse trabalho.

Projeto Batuíra volta às atividades em setembro
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A chegada da Covid-19 
foi marcante na vida de 
todos, ainda mais na vida 
dos profissionais da Saúde 
que tiveram que lidar com 
algo até então desconheci-
do, se arriscando para 
salvar vidas e vivendo 
experiências inesquecíveis.

Em Nova Campina, a 
enfermeira do Centro Covid 
do município viveu expe-
riências marcantes e que 
lhe fez refletir sobre o 
período em que vivemos e 
agradecer por tudo que 
passou. Sandra Regina 
Barbosa Cerdeira contou 
em entrevista um pouco do 
que viveu e falou sobre as 
reflexões que tirou desse 
período a frente do setor no 
município. Confira:

IN- Como tem sido o 
trabalho no Centro Covid 
de Nova Campina?

Sandra- A gente tem 
como lema o amor, nunca 
esquecer que as pessoas 
aqui são o amor de alguém, o 
pai de alguém, o irmão de 
alguém, a mãe de alguém, 
esse sempre foi o lema 
nosso, da minha vida, meu 
depoimento é isso mudou da 
minha vida, como profissio-
nal da área da saúde eu 
sempre quis um pouquinho 
mais e aqui eu encontrei, 
quero aqui agradecer a Deus 
primeiro, agradecer a essa 
administração que tá aqui, 
porque sem eles a gente não 
conseguiria fazer nada, a 
administração na pessoa da 
Josi do Eliel e depois ao 
Júnior, a Jael, ao Mateus e 
agradecer também a minha 
equipe, sem ela não teria 
conseguido fazer absoluta-
mente nada, não teria 
conseguido aliviar um 

pouquinho a dor de cada um 
que passou por aqui. A 
minha equipe assim como 
eu, abraçou as pessoas gente 
tentou aliviar um pouqui-
nho a dor de cada um.

IN- E como definir o 
que foi vivenciado nesse 
tempo a frente do setor?

Sandra- Eu sei que 
quando tudo tá bem é fácil 
falar que a gente tem fé, 
mas aqui a gente viu a fé 
das pessoas, a gente tentou 
trazer Deus mais perto de 
um deles. Quero em nome 
de toda minha equipe 
agradecer a Deus por ter 
nos dado força, ter nos dado 
coragem de ver cada olhar, 
a gente vê o paciente sai 
andando daqui e não voltar. 
A gente viu o paciente falar 
assim para gente eu só 
quero ficar bom pra ver 
meus bisnetos. A gente viu 
o  pac iente  sa ir  daqui 
orando por nós e falando 
que ia voltar pra nos dar um 
abraço. Essa doença está 
fazendo com que a gente 
volte a ter amor, volte para 
dentro, volte a sentir o que 
é o amor, o que é o cuidar e 
eu não posso deixar de 
a g r a d e c e r  a o  d o u t o r 
Rodolfo Duarte, que passou 
tudo isso junto com a gente 
teve aqui muitas vezes a 
gente fechava às 20h, mas a 
ficava aqui até meia noite e 
agradecer ao nosso secretá-
rio que brigava junto com a 
gente para o paciente ir pra 
Santa Casa e a gente sabe 
que lá também não estava 
fácil, agradecer o pessoal do 
SAMU, agradecer as minhas 
técnicas que estavam aqui, 
Tamires, Odete, Marissa, 
Bia, que estavam do lado 
das  pessoas  sabe que 

davam a mão, talvez as 
últimas pessoas conhecidas 
que eles estavam vendo, 
essa doença sobre tudo 
trouxe muita mudança para 
gente, então eu quero fazer 
uma homenagem, quero 
aqui deixar o meu carinho, 
o  m e u  a b r a ç o  m u i t o 
apertado a todas as famílias 
que passaram por aqui e 
também o meu abraço a 
todos que se recuperaram, 
nome de todos eu cito a 
Fran que foi intubada, ficou 
no hospital alguns dias e 
conseguiu se recuperar, 
voltou pra família dela, 
para os filhos dela.

IN- Qual o balanço 
disso tudo?

Sandra- Esse mês faz 
um ano do Centro Covid, 
quando inauguramos o 
centro nós já tínhamos 
duas mortes e eu falo que 
esse ano foi um ano de 
aprendizado, um ano de 
amadurecimento, um ano 
que se você me perguntar 
se qual a palavra o definiria, 
diria que em todos os 
sentidos é definida por 
gratidão a vida. Quero sim 
fazer uma homenagem a 
família dessas quarenta e 
três pessoas que passaram 
por aqui, a família do seu 
Adalto, do Pedro, da dona 
Aparecida, do seu Maurício, 
da Ilva, do seu Sebastião, da 
Nicéia, do Israel, do Tivaí, 
do seu Airton, do Amilton, 
da dona Cacilda, do seu 
Nelson, da Lenita, da Maria, 
da Malvina, do seu Silvio, do 
seu Amado, do Henrique, da 
dona Deolinda, do seu 
Frutoso, do seu Rubens, da 
Eva, do seu Orasil, da dona 
Cida, da Mirian, Laís, da 
Araci, do seu Amir, do seu 

Valdir, do seu Dorival, do 
Carlos Alberto, Leodoro, do 
seu Ismaildo, da Zilda, do 
Jonas, do Uriel, da Vera, da 
Zenir, do seu Epaminondas, 
da Elinilza, da dona Maria 
Tereza e da dona Leonarda. 
Repensar assim a gente 
começou com dois mortos, 
um em agosto e um em 
setembro, em outubro a 
gente não teve nada, em 
novembro um, em dezem-
bro um, e o pior mês para 
nós foi em março que a 
gente teve doze e agora no 
momento graças a Deus nós 
estamos sem nenhum.

IN -  O que mais  te 
marcou nessa experiência 
frente ao Centro Covid?

Sandra- Essa pandemia 
veio para fazer a gente 
aprender a dar valor pras 
pequenas coisas, aprender 
a crescer. Eu tive também 
esse ano lá no asilo, passei 
quase dois meses lá, até a 
coisa dar uma acalmada, 
saia daqui ia para lá, ajudei 
a noite lá, então o que eu 
falo pra você foi que eu me 
senti muito usada por Deus, 
esse ano eu me senti muito 
abençoada por Deus de ter 
podido ajudar e não ter me 
contaminado, a gente vê no 
olhar das pessoas o pedido 
de socorro então eu só peço 
para que todos se cuidem, 
para que todos pensem, 
voltem para dentro de si e 
vejam o quanto Deus tem 
fa lado com a gente o 
quanto a família é impor-
tante, o quanto dizer eu te 
amo, o quanto dar as mãos 
é importante.

Quero também deixar 
minha homenagem a todos 
que se recuperaram, a todos 
que conseguiram vencer, 

s i n t a m - s e  a b r a ç a d o s , 
sintam-se lembrados, todos 
que passaram por aqui, 
lembro de e uma senhorinha 
que ficou em quarentena e 
depois quando foi receber 
alta ela me trouxe um jogo 
de tapete que fez durante a 
quarentena dela, ela fez de 
crochê para mim, esse 
carinho, esse amor das 
pessoas é que faz a gente 
continuar a gente ir para 
frente, ela contou que foi 
isso que fez ela levantar, que 
fez ela não pensar na 
doença, que fez ela distrair e 
foi um dos presentes mais 
lindos que eu já recebi na 
minha vida.

IN- Mais alguma coisa 
a complementar?

S a n d r a -  Q u e r i a 
agradecer a toda minha 
família que esses meses 
todos me aguentaram, 
com essas mudanças no 
meu coração, esses altos e 
baixos que a gente passa e 
a família que aguenta e 
esses 12 por 36 muitas 
vezes se tornando muito 
m a i s ,  p o r q u e  n e s s e 
período eu também fui 
fazer plantão noturno no 
asilo, ajudar lá e agradecer 
ao Júnior por também ter 
m e  l i b e r a d o ,  t e r  m e 
deixado fazer esse plantão 
noturno, a minha família 
por ter recebido tanto 
amor deles, agradecer a 
Deus por a gente estar com 
os nossos queridos por 
perto.

Sandra Regina fala de experiência na luta contra a 
Covid-19 em Nova Campina
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Itapeva participa da cerimônia de lançamento do 
Programa Casa da Mulher

O prefeito de Itapeva, 
Mario Tassinari, participou 
na segunda-feira (23), no 
Palácio dos Bandeirantes, 
da cerimônia de lançamen-
to do mais novo programa 
e s t a d u a l  v o l t a d o  à s 
m u l h e re s  p a u l i s t a s . 
Intitulado Casa da Mulher, 
a iniciativa disponibiliza-
rá, em parceria com os 
municípios,  unidades 
regionais para o desenvol-
v imento  de  po l í t i cas 
públicas destinadas à 
mulher. O investimento 
será de cerca de R$ 14,5 
milhões para a construção 
dos espaços e infraestrutu-
ra dos locais. 

Ao todo, serão 20 
unidades nas 16 regiões 
administrativas do estado 
nesta primeira fase. Estão 
p re v i s t a s  o u t r a s  2 0 
unidades em uma segun-
da fase.Respeito à diversi-
dade e proteção às mino-

rias, atenção a integrida-
de física, psicológica e 
sociocultural da mulher, 
diminuição da desigual-
dade socioeconômica e a 
garantia de acesso aos 
serviços de acolhimento e 
atendimento e programas 
do Governo do Estado são 
alguns dos pilares do 
novo programa estadual. 
A Casa da Mulher permiti-
rá o acolhimento, suporte 
jurídico e psicológico, 
qualificação e acessibili-
dade. 

O programa está vincula-
d o  à  S e c r e t a r i a  d e 
Desenvolvimento Regional 
(SDR), em parceria com as 
pastas de Desenvolvimento 
E c o n ô m i c o ,  D e s e n -
volvimento Social, Justiça e 
Cidadania, Segurança Pública, 
Direitos da Pessoa com 
Deficiência e Saúde. O público 
alvo são mulheres acima de 14 
anos de idade de todas as 

raças, etnias, gêneros e 
deficiências, sem a exclusão de 
nenhuma categoria.As 
unidades serão erguidas por 
meio de convênios entre a SDR 
e municípios das 16 regiões 
administrativas do Estado. 
Cada espaço receberá R$ 725 
mil e os projetos, desenvolvi-
dos pela CDHU (Companhia 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Habitacional e Urbano), 
contarão com salão principal e 
palco destinados a conferênci-
as e cursos em geral, salas de 
atendimento psicológico e 
jurídico, brinquedoteca, área 
de gastronomia, sanitários e 
depósito para manutenção e 
limpeza.

A Casa da Mulher atende 
as recomendações da lei 
número 11.340, a Lei Maria 
da Penha, o Pacto Nacional 
pelo enfrentamento a 
violência contra as mulheres, 
a Convenção Interamericana 
para prevenir, punir e 

erradicas a violência contra a 
mulher .

“Convenção de Belém 
do Pará e considera o 
capítulo 5, de Equidade de 

Gênero, dos objetivos do 
desenvolvimento sustentá-
vel da Organização das 
Nações Unidas (ONU). 
I tapeva,  por  meio da 

S e c r e t a r i a  d e 
Desenvolvimento Social 
aderiu ao programa, realizan-
do o termo de aceite, aguar-
dando agora a contemplação.
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